



## Rappeler les bonnes pratiques de la pêche à pied

Les vendredi 20, samedi 21 et dimanche 22 mars, les coefficients de marée seront très élevés, favorisant ainsi des sorties très intéressantes en pêche à pied, si les conditions météo sont au rendez-vous. L'occasion de rappeler la réglementation pour que chacun puisse pratiquer sa passion favorite sans mauvaise surprise et pour l'association des pêcheurs à pieds de la cote de Jade de rappeler et informer le public aux bonnes pratiques de la pêche

à pied. Des actions régulières qu'elle développe depuis quelques années en partenariat avec les offices de tourisme et les écoles du Pays de Retz. En effet, l'association qui est affiliée à la **Fédération Nationale des Pêcheurs Plaisanciers et Sportifs de France** depuis 1987, participe à la Commission pêche à pied, et a la diffusion du Guide des bonnes pratiques distribué à plus de 20 000 exemplaires chaque année.



Lors de cette marée du siècle, les regards seront tournés vers l'estran.